

L'ACL s'engage davantage pour une mobilité durable et partagée au Luxembourg



Un nouveau projet de carsharing à Elmen illustre le rôle actif de l'ACL dans le développement de solutions locales, durables et partagées.

Le 16 juillet après-midi, en présence du collège échevinal de Kehlen et de représentants de l'Automobile Club du Luxembourg (ACL), le service ACL Car Sharing a été officiellement lancé dans le quartier d'Elmen. Ce nouveau projet, développé en partenariat avec la Commune de Kehlen et l'opérateur technologique Moovee, confirme le rôle de l'ACL en tant que partenaire de confiance et fédérateur d'initiatives de mobilité sur le territoire.

Une solution issue du terrain, pensée pour être partagée

Le projet prend racine dans une démarche participative menée avec les habitants du quartier. Le constat : de nombreux ménages sont prêts à repenser leur mobilité si des alternatives pratiques existent. ACL Car Sharing répond à ce besoin par la mise à disposition de deux véhicules électriques, disponibles 24h/24 en libre-service via l'application Moovee.

Une continuité logique dans l'évolution des services de location

ACL Car Sharing s'inscrit dans la continuité de l'offre de location de l'ACL, en apportant une solution supplémentaire, accessible à la demande, simple d'utilisation et respectueuse de l'environnement. Le service repose sur trois axes :

- Accès 100% digitalisé via l'application mobile Moovee,
- Véhicules 100% électriques,
- Intégration locale, en coopération étroite avec la commune.

ACL accompagne et met en réseau les acteurs de la mobilité

Dans ce projet comme dans d'autres, l'ACL confirme sa mission de partenaire de proximité : proposer non seulement des moyens techniques, mais aussi un accompagnement sur mesure et un rôle de mise en réseau entre acteurs publics, technologiques et citoyens.

« En tant que partenaire de la mobilité, notre rôle est d'écouter les besoins du terrain, de mettre les bons outils à disposition et de créer du lien entre les acteurs. ACL Car Sharing à Elmen est un bon exemple de ce que nous pouvons construire ensemble, à échelle locale. » Steve Deneef, Directeur Sales & Business Development, Automobile Club du Luxembourg